



**6 Pièces**

**282 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10318**

**2 950 000 €**

**Le Cannet**

Maison à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité - niché sur les collines de Cannes et du Cannet, au Cœur d'un domaine sécurisé, cette charmante maison vous séduira par son cadre verdoyant et sa tranquillité absolue. Dès l'entrée, vous serez charmé par la vue d'un joli patio puis du vaste salon ouvrant sur une belle terrasse et sur l'espace piscine. La suite principale inondé de lumière, avec son dressing et sa salle de bain, bénéficie d'un accès direct au jardin. Une élégante salle à manger, adjacente à une cuisine entièrement équipée, se trouve juste à côté du patio, offrant un espace convivial idéal pour des repas en toute ...

SOLE AGENT - Nestled on the hills of Cannes and Le Cannet, at the heart of a secure estate, this charming house will captivate you with its lush surroundings and absolute tranquility. Upon entering, you'll be enchanted by the view of a lovely patio, followed by a spacious living room that opens onto a beautiful terrace and the pool area. The sun-filled master suite, with dressing room and bathroom, has direct access to the garden. An elegant dining room, adjacent to a fully equipped kitchen, is located just next to the patio, providing a welcoming space ideal for serene meals. On the lower ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

